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AStA 
Sitzungsprotokoll 

08.04.2024  
(Montag 13-15 Uhr) 

Präsenzsitzung im Raum 204, Leonardo Campus 8 

Anwesenheitsliste: 

 

Jaroslaw 

Kesselmann 

Shaher 

Aslam 

Jan 

Winkelkotte 

Lennart 

Koroll 

Marc 

Wiegand 

Pia 

Feldwisch 

Melina 

Merschmann 

Georgie 

Feldkötter 

Leonie 

Brickmann 

anwesend X X X X X X X X X 

entschuldigt          

unbekannt          
Anwesende Beschäftigte: 
Winfried Hagenkötter (Geschäftsführung) 
Jessica Boneske (Projektstelle KuSeTi) ab 14:45 Uhr 
 
 
Gäst*innen: 

------------ 
 
 
 
 

Tagesordnung: 
 
1) AStA T-Shirts 
2) Workshop Campus Garten 
3) Nachtbürgermeister Münster - "nachhaltige" O-Wochen 
4) BAS 
5) Ref Gespräche 
6) VA: Stadtführung 
7) AStA-Stand am SoccerCup 
8) Semesterticket 
9) D-Semesterticket 
10) Sonstiges 
 
 
 
 
Sitzungsleitung: Jaroslaw Kesselmann 
Beginn: 13:05 Uhr / Ende: 14:55 Uhr 
 
 
 
 
1:  
Lennart stellt fest, dass die AStA-Hoddies jetzt da sind, aber nach der Witterung AStA-T-
Shirts jetzt mehr Sinn machen.  
Der AStA findet die Idee gut. Die Finanzierung müsste noch geprüft werden, scheint aber 
eigentlich kein Problem zu sein. Das Design soll wie die Hoddies sein. 
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2: 
Pia berichtet, dass sie mit dem Campus Garten „Grüne Beete“ auf dem Leonardo Campus 
Kontakt hatte, um einen Workshop zu organisieren. Die Teilnahmezahl soll auf 10 
begrenzt werden, da die Veranstaltung im Treibhaus stattfinden soll. Termin soll am 
01.05.2024 um 14 oder 15 Uhr sein. Bis 5 Tage vor dem Workshop kann die Veranstaltung 
noch abgesagt werden. Es sollten mindestens 7 Teilnehmende sich anmelden. 
Der AStA sieht einen Termin auf einem Feiertag kritisch. Pia wird nach einem 
Alternativtermin am 03.05.2024 nachfragen. 
Die Kosten belaufen sich auf 150 € Honorar plus ca. 50 € Materialkosten. Die 
Teilnehmenden sollen die 5 € Materialkosten als Anmeldung im Voraus zahlen.  
Es sollten mindestens 7 Teilnehmende sich anmelden. 
Wer ist für die Durchführung der Veranstaltung zu den genannten Bedingungen? 
Ja: 9 
Nein: 0 
Enthaltungen: 0 
 
 
 
3:  
Lennart berichtet, dass das Büro der Nachtbürgermeister*innen von Münster Kontakt mit 
ihm aufgenommen hat, um über den „Leitfaden für eine achtsame Orientierungswoche“ 
für die Fachschaftsräte zu sprechen und um Unterstützung für das kommende 
Wintersemester für das Organisationsteam zu werben. Am 16.04.2024 findet ein 
Workshop für die Teamer*innen (Fachschaftsratsmitglieder / AStA) statt. 
Der AStA diskutiert das Ansinnen des Büros und kritisiert, dass Kosten auf dem Rücken der 
Studierendenschaft gespart werden sollen. (Finanzierung von Toilettenwagen, 
ehrenamtliche Tätigkeit versus Bezahlung einer Firma/Agentur, Entfernung von Müll) 
Weitere Kritikpunkte sind: Steinfurt wird nicht berücksichtigt, das Ganze ist mehr auf die 
Uni zugeschnitten, Die Ressourcen des FH-AStA sind stark begrenzt, eigener AK mit 
eigenen Leuten ist sinniger. 
Georgie wird einen AK O-Woche (zusammen mit Marc und Pia) zu diesem Thema 
einrichten und mit dem Büro in Kontakt treten, damit das Thema unterstützt wird und die 
nicht-Teilnahme erläutert wird. Lennart wird die Infos zu dem Thema an die FSRs 
weiterleiten.  
 
 
 
4: 
Winfried berichtet, dass der Bundesverband ausländischer Studierender e.V. (BAS) 
angerufen hat, um nachzufragen, warum die Studierendenschaft der FH Münster kein 
zahlendes Mitglied sei, denn so könne eine gute Zusammenarbeit und ein 
Informationsaustausch sichergestellt werden. Der BAS bietet neben Vernetzung auch 
diverse Veranstaltungen an, an denen der eine oder die andere Referentin für 
Internationale Studierende auch teilgenommen hat. Allerdings ist in diesem Jahr das RIST 
nicht weiter besetzt und das Kulturreferat hat die Aufgaben mit übernommen. Winfried 
weist weiter darauf hin, dass eine kostenpflichtige Mitgliedschaft vom 
Studierendenparlament beschlossen werden müsste. 
Der AStA diskutiert die Thematik und sieht keinen aktuellen Bedarf für den AStA. 
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5: 
Jaroslaw stellt fest, dass bereits ein Monat der Amtsperiode des AStA um ist. Deshalb 
möchte er diesen Zeitpunkt nutzen und mit jeder*m Referent*in ein kurzes Gespräch über 
die letzten Wochen führen und er offen für Kritik und Anregungen ist. Nach der AStA-
Sitzung wäre Zeit dafür. 
 
 
 
6: 
Melina berichtet, dass sie einen Terminvorschlag für die vorgesehene Stadtführung (siehe 
auch Protokoll vom 18.03.2024, TOP 6) hat. Sie soll am Freitag den 17.05.2024 von 15-17 
Uhr stattfinden. Die Frage der Kosten wurde bereits berichtet. 
Die Selbstbeteiligung soll 3 € betragen, damit auch die Anmeldung verbindlich ist.  
Wer ist für die Durchführung der Veranstaltung zu den genannten Bedingungen? 
Ja: 9 
Nein: 0 
Enthaltungen: 0 
 
 
 
7: 
Melina fragt sich, was für Materialien für den AStA-Stand beim SoccerCup (siehe auch 
Protokoll vom 18.03.2024, TOP 7) verwendet werden sollen und stellt einige Ideen (Dosen 
werfen, Glücksrad, Sticker) vor.  
Georgie schlägt vor, dass der AStA ein Glücksrad beschafft, weil es dann häufiger 
eingesetzt werden kann. 
Marc schlägt vor weitere AStA T-Rexe aus dem 3D Drucker zu produzieren und als 
Gewinne aus zu geben. 
Melina wird die Vorschläge aufgreifen und weiterentwickeln. 
 
 
 
8: 
Winfried berichtet, dass die Studierenden immer noch Probleme beim Thema Gültigkeit 
des Tickets auf den Strecken außerhalb des Münsterlandes (VGM) haben. Er regt an, eine 
Rundmail zu dem Thema rauszuschicken, um die Studierenden besser zu informieren. 
 Jan wird eine Rundmail verfassen und mit Leonie und Winfried absprechen.  

 
 
 
9: 
Winfried berichtet, dass das Thema deutschlandweites Semesterticket auf der nächsten 
StuPa-Sitzung Thema ist und der AStA eine Haltung zu den neuen Verträgen haben und 
das Thema "vorberaten" sollte. (siehe Vertragsentwürfe im Anhang) 
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10: 
Jaroslaw spricht nochmal das Thema DNN und Website des AStA an. (siehe Protokoll vom 
25.03.2024, TOP 2) 
Der AStA diskutiert die Situation nochmal sehr ausführlich.  
Jaroslaw wird an DNN weitergeben, dass der AStA sich selber kümmern will, die Kosten 
nicht aufgebracht werden können, der IT-Techniker soll sich um die Angelegenheit der 
Migration und einem möglichen Neuaufsetzen der Website mit Webflow kümmern. 
 
 
Jaroslaw berichtet, dass ein Projekt vom FB Bau (Beton-Kanu) nach kostenlosen Liba 
Getränken nachfragte. Das ist für den AStA kein Problem.  
 
 
 
 
 
Protokoll: Winfried Hagenkötter 


